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■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙ 「君が代」「奉仕の理想」

■出席報告 会員４５名中２４名出席

■出席率

■修正出席率

■ゲストビジター

■スピーカー

５７.１４％   出席計算人数４２名

７月２０日休会

地区大会実行副委員長 堀江英弥さん

〃 実行委員会    川島勇基さん

              竹林正人さん

宮崎憲治さん

会長挨拶                      田島陽介

今日は、今年の GW に読んだ新聞記事についてお話さ

せていただきます。

GW に車で東北旅行へ行った帰りに、新潟県で高速道路に

乗る直前、小腹がすいていたので地元のラーメン店に入り

ました。

そこで、カウンターの上に置いてあった地元紙をパラパラ

めくっていて、ある記事に目が釘付けになりました。

それは、生涯未婚率についての記事でした。50 歳まで一

度も結婚しない人が生涯未婚と定義されています。国勢調

査の４５～４９歳、５０歳～５４歳、の人のデータの平均値

から算出されています。

男性の全国平均は、23.37％ 県別で上位の沖縄県、岩手

県、東京都は、２６％を超えています。今５０歳前後の人は、

４人にひとりが生涯未婚なのです。ちなみに、女性の全国

平均は１４％です。

自分の実感とはかけ離れた数字で、衝撃を受けました。

そして、驚くのはその上昇率です。１９８５年は５％未満。２

０００年に１０％を突破、２０１０年に２０％、そして、１８年後

の２０３５年には２９％になると予測されています。

３人に一人が生涯未婚、もう、国家崩壊です。

しかし、丸の内ロータリークラブの男性の生涯未婚率は、

０％ではないでしょうか？、皆様、日々不平不満もおあり

かもしれませんが、実は非常に恵まれたステージにいる

訳です。この現実に感謝して、日々をお過ごしください。

８月の祝福
誕生日 結婚記念日

5 日 武山さんご夫人 なし

１３日 小原さん

15 日 磯部さん

19 日 後藤さん

藤田さんご夫人

22 日 今村さんご夫人

ニコＢＯＸ
地区大会実行副委員長 堀江英弥さん（名古屋大須ＲＣ）

2017-18年度地区大会への参加登録よろしくお願いしま

す！

大塚さん ７月、我が家でカラスアゲハ、黄アゲハ、カブト

虫の孵化に成功。空に放ちました。夫婦のささやかな楽

しみです。

堀江さん ７月は白内障の手術などのため欠席してご迷

惑をかけました。

川原さん 超多忙のため長期例会欠席でした。心からお

詫び申し上げます。

宮崎さん 本日卓話です。緊張してます。宜しくお願い致

します。

●本日は会員卓話です。宮﨑憲治さん、どうぞ宜しくお願

い申し上げます。

田島会長、古川、立石、恵利、渡邉、小原、岩田、水野、

中野、伊藤、西川、河原、山﨑、安藤、高山、大橋

（敬称略）

●100％出席達成    堀江さん、川原さん

本日合計 ６１，０００円

ひと口メモ

「例会ＢＧＭでクラシック鑑賞」

渡邉徹雄

幹事から、食事中のＢＧＭとしてクラシックを流して

くださいとの事で、色々とプログラムを立てました。

本日は、ロシアの作曲家

チャイコフスキーの作品で

「大序曲 1812年」を聴いて

いただきます。皆さんご存知

のように、彼は「白鳥の湖」

「くるみ割り人形」「ピアノ

協奏曲」「ヴァイオリン協奏曲」など素晴らしい音楽を

生み出した人で、ロシアの至宝というより、世界の宝と
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もいえる人です。この曲は1880年に作曲されましたが、

1812年というのはロシアに遠征したナポレオンが敗れ

た年で、その戦争の様子がスケール大きく表現されてい

ます。ロシアの国民にとっては誇り高い曲ですが、フラ

ンスでは屈辱的なものなのか、世界ではよく演奏される

のですがフランスでは滅多に演奏されないそうです。冒

頭の合唱が非常に感動的です。お食事を楽しみながら聴

いてください。

幹事報告                     武山卓史

本日の理事会から報告致します。

まず義援金・支援金などについて「北九州豪雨被害義援

金」「西名古屋・東名古屋分区の共同事業として東山植

物園 桜の回廊計画（今期・次期の2年計画）分担金」

「名古屋市教育委員会 読書週間イベントへの協賛」が

協議されました。

東山植物園は決定事項ですので承認、豪雨被害は被災は

北九州だけではないという事で見合わせとなりました。

教育委員会イベントへの協賛につきましては広報にも

なりますので承認されました。

次に、My Rotarian選任につきまして、昨年通り西川さ

んと今村さんにお願いすることになりました。ＷＦＦは

昨年度は例会変更で参加いたしましたが、今年は各自チ

ケットを2枚+α購入いただいて個々で参加して頂くこ

とになります。

8月10日・８月17日は続けて休会となりますのでお間

違えのないようお願い致します。

中野雅司さんが、岡山丸の内ＲＣとの相撲観戦の記念に

写真パンフレットを作成して下さいました。素晴らしい

出来栄えですので皆さんに回覧いたします。岡山にも送

って下さったとのことで有難うございました。

地区大会のご案内

地区大会実行副委員長 堀江英弥

地区大会実行委員会より、堀江英弥、川島勇基、竹林

正人の3人で参りました。11月18日・19日にナゴヤウ

ェスティンキャッスルにて開催いたしますのでご参加

くださいますようお願い致します。 （動画で紹介）

池上彰さんのお話は造詣が深いので楽しみです。

県内全クラブを訪問して案内するということで6月から

8月末まで手分けして廻っております。私も13クラブ訪

問し、先週は渥美に行ってきました。丸の内ＲＣと同じ

ように渥美のクラブでも握手交換をされていました。

初めての経験でした。

会員卓話

「日本での起業 苦労話」

宮崎憲治

普段の日常会話は問題ないのですが、大勢の前で話す

機会が余りないので緊張していて、言葉がでてこないか

もしれません。

日本にきた背景からお話します。私は中国 福建省の

生まれです。平成元年頃から、日本への留学が増えまし

た。私の大学での専攻は数学なのですが、自分も留学し

たいと望んでいましてもなかなか思うようにはいきま

せんでした。卒業後、大学で5年くらい数学を教えてい

たところ平成10年に仲介の会社の紹介で、名古屋大学

大学院に研究生として入ることができました。もちろん

私費留学でして、米山奨学生などの奨学金をもらえる人

がとてもうらやましかったです。

一年半たち、平成12年の4月から前期博士課程に入

り、15年の3月に一年留年して修了しました。生活はア

ルバイトをしないと成り立たないので、たくさんのアル

バイトを経験し、そのため勉強時間も削られました。

修了しても、就職できなかったので、後期博士課程に

入り、一年後やっと、アルバイト先の元ドラゴンズ投手

郭 源治さんの紹介で就職することが出来ました。就職

できて幸運でした。その会社の社長が、中国に支社を作

りましたので、やがては支社長になれるよう目標にして

たくさん勉強しました。しかし、社長は優しくしてくれ

たのですが、直属の上司と人間関係があまりうまくいか

ず、設計の仕事も認めてもらえないので、夢破れて退社

となりました。その後、なかなか次のチャンスがなかっ

たのですが、その頃、中国で赤ちゃんの粉ミルクに問題

がみつかり、皆日本の粉ミルクを欲しがりました。私は

留学時代のアルバイトで、留学生が使うテレホンカード

の仕入れを経験していまして、その時商売が好きだと思

ったことがありましたので、粉ミルクを中国へ送ること

にしました。そのうち、会社にして輸出した方が良いと

いうアドバイスを受け、宮崎商事を作りました。

半年ぐらいして、東北の大震災があり、一時大変にな

りましたが、平成23年に安倍内閣が始まり、円安とな

ってそれからは順調となり今に至ります。

◎第2回理事会議事録は次号に掲載させて頂きます。


